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Hoy me quiero volver a referir a la provisión en la gracia. La gracia nos provee. Se trata de 

una forma simple y sencilla por la cual podemos explicarle a otra persona el mensaje de la 

gracia.  

Si alguien dice: “¿qué es este mensaje de la gracia? ¿Qué es la gracia? ¿Qué significa eso? 

Les pregunto a ustedes que hablan tanto de la gracia, que dicen que están en la gracia, 

¿qué es lo que queréis decir con ello? ¿Qué es eso?”  

La forma más simple de explicar el mensaje de la gracia de una manera práctica y de 

presentársela a alguien que todavía no la conoce es mostrándole a esa persona que la 

gracia significa provisión. 

Eso es lo que es la gracia. La ley demanda, la ley de Moisés demanda pero la gracia nos 

aprovisiona constantemente. Nuestra parte es creerlo y apropiarnos de ella. Creer en la 

gracia y apropiarnos de la provisión por medio de la fe, por medio de la fe.  

De esa manera podemos de una manera muy simple explicarle a una persona, con simples 

palabras, incluso con sólo una frase: “la gracia significa provisión”. La gracia es provisión, la 

gracia suple. Hay otra palabra que pide de nosotros y es “demanda”. Demanda. Estas dos 

palabras, provisión y demanda. La ley demanda de nosotros pero la gracia nos provee. El 

fundamento fundamental de la gracia es provisión, el principio fundamental de la ley de 

Moisés es demanda. 

Seguramente ya te ha sucedido también a ti, que cuando te levantas por la mañana, quizás 

todavía estás acostado en tu cama y tu cabeza trabaja intensamente pensando en todas las 

demandas que se presentarán en este día, ¿conoces eso? Tú te despiertas por la mañana y 

tú sabes lo que te espera durante el día, por ejemplo tienes en mente una reunión de 

negocios, o piensas en las cosas que se demanda ante ti, estas personas demandan de mí 
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esto, los niños quieren de mí lo otro, también mi marido quiere algo de mí. Todo eso son 

demandas que te son hechas. Tú todavía estás acostado por la mañana en tu cama, y tu 

mente trabaja intensamente, meditas en todo aquello que se te presentará durante el día.  

En esos momentos tómate un instante de tiempo, y orienta tus pensamientos en Jesús, 

alinea tu concienciación en Jesús y medita en su provisión. En ese momento en que tu 

mente se está presentando toda la actividad a realizar, estás revisando tu agenda, quizás ya 

la has estado revisando durante la noche por lo cual solo has dormido tres horas, y de 

pronto suena el despertador, estás plenamente despierto, en ese instante medita en su 

provisión. Si haces eso estarás orientado en su provisión y no más en lo que se demanda y 

se espera de ti. 

Realmente es muy importante que aprendamos esto, que lo hagamos cada día, es un 

aspecto muy práctico, eso hace la gracia muy práctica, la gracia aprovisiona. Provisión. En el 

momento en que contemplas las demandas, en ese mismo momento la promesa de 

provisión del Señor está presente. En el momento en que percibes las demandas, ¿me estás 

oyendo?, En el momento en que percibes las demandas en ti, cuando percibes todo aquello 

que se demandará de ti en este día, en el momento en que percibes esas demandas, en ese 

mismo instante la promesa de provisión por parte de Dios está presente. En base a un 

pasaje bíblico, quiero que no te lo olvides jamás, que no te lo olvides jamás. Filipenses 4, 

versículo 19. Filipenses 4, versículo 19, leo de la nueva traducción de Ginebra: 

“en lo que respecta a vuestras necesidades, es el mismo Dios que provee para mí”. ¿Ves? 

”... les proveerá por medio de Jesucristo con todas las cosas”. “Les proveerá con todas las 

cosas que necesitaréis”. 

¿Ves? Cuando oyes la Palabra o cuando lees la Palabra en la Biblia. Permíteme expresarlo 

de la siguiente manera, cuando lees la palabra provisión, a veces está escrito que Dios te 

provee, cuando lees ello estás leyendo provisión. ¿Me estás oyendo? Entonces estás 

leyendo que toda su provisión está presente. 

“Les proveerá por medio de Jesucristo con todas las cosas que necesitareis, quien es 

plenamente rico y a quien le pertenece todo el poder y la gloria”. 

Por ello Dios puede proveerte todo, puede proveerte todo lo que necesitas. Por ejemplo si te 

despiertas por la mañana y las demandas son físicas, por ejemplo estando enfermo, y tú no 

sabes por ejemplo si lo lograrás con tu cintura, piensa que su provisión está presente en ese 

momento. Por ejemplo si hay demandas emocionales y no sabes si podrá soportar cierta 

reunión de la administración de la empresa por que será algo complicado, piensa que en ese 

momento su provisión estará presente. En ese momento su provisión estará presente para 

todo lo que necesitamos.  

 En otra traducción está escrito: “Así que mi Dios les proveerá de todo lo que necesiten”. NVI 

Cuando te despiertas por la mañana piensa que Dios te proveerá todo lo que necesitas. 

Porque en el momento en que te orientas en su provisión entras en el reposo. Por esa razón 

cada vez que se presente la demanda la promesa está inmediatamente presente, Filipenses 

4 versículo 19 siempre está inmediatamente presente. Porque hemos aprendido que donde 

Jesús está presente también su provisión está siempre presente. No hay absolutamente 
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nada con lo cual el Señor no quisiera aprovisionarte. No hay ningún ámbito en el que es 

Señor no quiera obrar ni proveerte. Él quiere proveerte todo lo que necesitas, todo.  

Hemos recibido un testimonio esta semana y quiero leértelo ahora. Se trata de un testimonio 

muy intenso de una madre, ella ha escuchado nuestras prédicas sobre la provisión en la 

gracia. Presta atención a lo que ella ha hecho, presta atención a lo que ella ha hecho. 

“Amado Pastor Engler, esto se lo tengo que contar. La primera prédica de la serie “provisión 

en la gracia” la he escuchado con máxima atención.”  

Mayormente cuando las personas dicen esto han oído la predica más de una vez.  

“Imagínese usted, nuestro hijo perdió todo control hace unas semanas y quería arrojarse por 

la ventana, quería suicidarse. También nuestra hija fue contagiada con ello, se paró al lado 

de él y también quería arrojarse por la ventana. Yo dije: ¡en el nombre de Jesús cierra esa 

ventana! Eso es lo que yo como madre expresé con mi boca y yo abandoné el lugar de 

combate. Solamente clamaba a Jesús y le entregué el problema a  Él. Suena muy fácil pero 

realmente eran una situación terrible. Esos días mi esposo se encontraba de viaje, pero esa 

prédica me ayudó tanto a mirar hacia Jesús nuestro proveedor. En este caso, como madre 

hacer lo que usted enseñó en la prédica era casi imposible de hacer, pero el haberlo 

intentado valió la pena, aleluya. Era la prédica de la reunión de Pentecostés y como Jesús 

estuvo parado delante de mí, como estaba parado delante de mí en una actitud protectora. 

Él me dijo: ese es mi ámbito”.  

Jesús dice tales cosas porque donde está presente allí también está presente la provisión. 

¿Lo comprendes? Donde está la presencia del Señor allí hay provisión. Y si su provisión 

está presente, entonces podemos orientarnos en ella.  

Realmente esta mujer se encontraba en una situación extrema. ¿Qué harías tú como madre 

en tal situación? Muchas cosas son demandadas de ti en tales situaciones, realmente una 

situación muy crítica. 

“Le entregué en ese momento la situación a Jesús y confié plenamente en mi proveedor. 

Desde aquel momento la situación mejora de día en día. El mayor milagro de todos es que 

yo me mantengo serena”. 

¿Ves? Eso es lo que sucede. Si tú tienes en tu mente constantemente todas las demandas y 

te ocupas con los desafíos durante todo el día, entonces estarás estresado, y por 

consiguiente no estás en el reposo, en la paz. Pero Dios nos quiere retirar de la dimensión 

del estrés y guiarnos al reposo. Por esa razón si nos concentramos en la provisión, en la 

provisión que solamente proviene de Él, porque somos conscientes que Él proveerá para 

todas nuestras necesidades, entraremos entonces en el reposo, en la dimensión de la paz. 

Justamente esto es lo que dijo esta hermana, que el mayor milagro es que ella se mantiene 

serena. 

Porque hay algo que seguramente puede presentarse en sus pensamientos: “¿cuándo 

volverá el hijo a abrir la ventana para arrojarse? ¿Cuándo intentarán mis hijos otra vez 

suicidarse? Pero esta hermana ha aprendido a moverse en el reposo del Señor. “Jesús es 

mi proveedor”.  
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Por esa razón: “Mi Dios, pues, suplirá todo lo que os falta”. Suplirá todas mis necesidades, 

aleluya, suplirá todas mis necesidades.  

Yo me he hecho la pregunta: ¿por qué razón el Señor siempre nos provee? ¿Por qué razón 

nos puede prometer la provisión constantemente? No importa la situación en la que te 

encuentras. ¿Por qué razón nos puede prometer provisión constante y que proveerá lo 

necesario en cada necesidad? Eso me condujo al Salmo 139, yo quisiera leer algunos 

versículos del Salmo 139 y mostrarte luego por qué razón el Señor quiere proveer para toda 

necesidad. El Salmo 139 se refiere a ti.  

Allí no se refiere a Jesús sino se refiere a como Dios nos ve,  No importa la edad que 

tengas, no importa lo joven que eres o qué edad tienes. Allí dice: 

“Porque tú mis riñones has formado, me has tejido en el vientre de mi madre”. BJ  

El salmista se refiere al milagro del nacimiento, cuando el niño se desarrolla en el vientre de 

la madre no está solo, sino que alguien le acompaña. Alguien está observando y alguien 

está haciendo el milagro, ¿comprendes? El milagro no sucede por sí mismo, sino que es el 

Señor quien produce el milagro en el vientre de cada madre. 

“Porque tú mis riñones has formado, me has tejido en el vientre de mi madre”. BJ  

¿De dónde proviene el ADN? ¿De dónde provienen todas estas partes biológicas? Está 

escrito: “me has tejido“. Luego sigue diciendo: 

“¡Te alabo porque soy una creación admirable! ¡Tus obras son maravillosas, y esto lo sé muy 

bien!” NVI 

¿Por qué razón piensas que tú no eres una creación admirable? ¿Por qué piensas que no 

has sido hecho maravillosamente? Cuando justamente aquí el que creó el universo y el 

sistema solar afirma esto de ti. ¿Por qué razón llegas a pensar que no has sido hecho 

admirable, que no has sido maravillosamente hecho, que no eres maravilloso, cuando Dios 

el creador del universo dice que lo eres?... ¿Amén? 

El salmista escribió: “¡Te alabo porque soy una creación admirable! ¡Tus obras son 

maravillosas, y esto lo sé muy bien! Mis huesos no te fueron desconocidos cuando en lo más 

recóndito era yo formado, cuando en lo más profundo de la tierra era yo entretejido”. 

Tu madre no te puede hacer en su vientre, tu madre sólo te lleva en su vientre, pero tú eres 

hecho. ¿Ves? Eso es siempre lo que Dios hace, Él hace. Él nos hizo justos, Él nos hace… 

De la misma manera como fuiste hecho en el vientre de tu madre, así también hoy estás en 

la misma posición de Jesús, fuiste hecho justo, puro, santo y no puedes aportar nada de tu 

parte. Fuiste simplemente hecho justo. Simplemente fuiste hecho santo, simplemente fuiste 

hecho salvo. 

Eso es lo que tenemos que comprender desde la perspectiva divina. Le resulta muy 

complicado a las personas creer que Dios hace y punto. Dios hace y no lo haces tú. Tú fuiste 

hecho una nueva criatura y punto. No puedes hacerte una nueva creación por ti mismo, 

fuiste hecho una nueva criatura y punto. Puede que digas: “pero yo tengo que hacer algo”. 
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De ninguna manera porque Él ya lo hizo. “Pero yo tengo que hacer algo”. ¡No!, el Señor es 

quien hace  y ya ha hecho.  

Eso es simplemente lo que debemos comprender en cuanto a nuestra identidad en Cristo, 

estamos en Él. De la misma manera que estuvimos en el vientre de nuestra madre, todos 

estamos ahora en Él, en su cuerpo.  

Versículo 15: “Mis huesos no te fueron desconocidos cuando en lo más recóndito era yo 

formado, cuando en lo más profundo de la tierra era yo entretejido”. 

En ciertas traducciones aparecen expresiones del arte. Hecho artísticamente o 

ingeniosamente. La verdadera obra de arte es lo que crea el Señor. Versículo 16: 

“Mi embrión vieron tus ojos, y en tu libro estaban escritas todas aquellas cosas que fueron 

luego formadas, sin faltar una de ellas”. RVA 

Dios pensó en ti antes que fuiste nacido. Aquí se encuentra la llave. ¿Por qué razón quiere 

proveer para todas nuestras necesidades? ¿Por qué razón quiere proveer constantemente 

para todas nuestras necesidades? Aquí encontramos la respuesta: porque Dios piensa 

constantemente en ti y en tus necesidades. Medita. 

¿Por qué razón desea proveer para todas nuestras necesidades? Porque piensa 

constantemente en ti. Dios piensa constantemente en ti. ¿Pensamos nosotros 

constantemente en Dios? Claro que no. 

¿Piensas mucho en tus hijos? Claro que sí, ¡admítelo! ¿Piensas a veces más en tus hijos 

que en Dios? A veces sí, sí, sí. Imagínate ahora que si nosotros como padres pensamos en 

nuestros hijos cuanto más el Padre celestial piensa en sus hijos. ¿Amén? Factiblemente, 

quizás no sea exactamente así, pero si se hiciera un estudio en tu familia y se le preguntaría 

a la madre: “¿piensas más en tus hijos o piensas más en tu marido?... En ese caso sería 

bueno que el marido no le hiciera este estudio… ¿Me estoy equivocando con esta 

afirmación, con mi conclusión? Bueno, a partir de cierta edad los hijos se van, pero cuando 

todavía son pequeños, mientras están bajo tu protección estás constantemente enfocada en 

tus hijos, tus hijos,  Un buen día el esposo dice: “tesoro, pero también sigo estando aquí”… 

“Mi embrión vieron tus ojos, y en tu libro estaban escritas todas aquellas cosas que fueron 

luego formadas, sin faltar una de ellas”. 

Esto quiere decir que Dios pensaba en mí antes de que yo existiera. Pensaba en mí de tal 

manera que cada día de mi vida ya ha sido escrito en el libro. Esto quiere decir que Dios ha 

pensado mucho en mí, ha utilizado mucho de su tiempo a fin de que mi nombre y mi vida 

estuvieran registradas en el libro, hasta el último día. ¿Piensas que eso acabó? ¿Piensas 

que Dios dejo de pensar en ti? ¡De ninguna manera! Nunca, nunca. 

Existe una traducción en alemán, allí me agradan los dos últimos versículos, versículos 17 y 

18, esta traducción lo expresa de esta manera: 

“Cuán preciosos son tus pensamientos respecto de mí oh Dios, son infinitamente muchos”. 
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“Cuán preciosos son tus pensamientos respecto de mí”. En este contexto esta traducción lo 

expresa mucho mejor que otras. Porque en el contexto de como Dios nos ha formado nos ha 

hecho esta es la conclusión lógica, que Dios no solamente tiene pensamientos sino que 

concretamente piensa en ti. En el contexto del Salmo 139 esta es la conclusión lógica. Dios 

no tiene solo pensamientos buenos respecto de algo sino tiene buenos pensamientos 

respecto de ti y de mí. Por eso me agrada esta traducción: 

“Cuán preciosos son tus pensamientos respecto de mí (¡respecto de mí, de mí!) oh Dios, son 

infinitamente muchos”. 

¿Sabes por qué razón nos vamos a imaginar lo que significa esta infinidad de 

pensamientos? Leemos también el versículo 18: 

“si los quisiera contar, serían más que la arena” 

Toda la arena que hay sobre esta tierra, los granos de arena sobre esta tierra no pueden 

contarse, tantos son los pensamientos de Dios respecto de ti. En otras palabras, en cada 

instante Dios piensa en ti. Debido a que en cada momento piensa en ti, sabe en cada 

momento lo que necesitas. Porque Dios piensa cada momento en ti y sabe lo que necesitas, 

puede decir en cada momento: “yo quiero proveerte para cada necesidad, por medio de mi 

riqueza en Cristo Jesús”. 

Dios piensa en nosotros en cada instante. Si piensas que Dios piensa en ti una vez por hora 

te digo que esa conclusión es equivocada. Si piensas que Dios piensa en ti a cada media 

hora, también eso es equivocado. Puedes decir que Dios piensa que cada minuto en ti, 

también es equivocado. Si piensas que Dios piensa cada segundo en ti, también es 

equivocado. Justamente en este instante Dios piensa en ti, justamente mientras estoy 

predicando. Dios piensa constantemente en ti. 

¿No te tranquiliza esta verdad? Por la mañana al despertarte, cuando todas las demandas 

pasan por tu cabeza, estás pensando demasiado en las demandas. Para Dios la demanda 

es algo pequeño, Él piensa en ti. Él está interesado en ti. Él desea que tú recibas su 

perspectiva, desea que le miremos a Él. 

Porque ¿sabes una cosa? Permítanme expresarlo de la siguiente manera. Desde el cielo 

hacia ti hay instalados sin número de caños conductores de provisión, sí, caños. Estos no 

transportan petróleo. Caños conductores de provisión dirigidos hacia nosotros, justamente 

por medio de ellos viene la provisión, porque Él nos lo ha prometido. 

En el momento en que existe una demanda también existe la promesa de provisión. Por 

tanto, múltiples caños conductores están dirigidos hacia nosotros, para hacernos llegar la 

provisión. Que quieren hacernos llegar la provisión. Es así porque Dios piensa 

constantemente en nosotros. Él tiene muchos pensamientos respecto de nosotros, 

incontables pensamientos.  

Pero si nosotros nos concentramos en todas las demandas. Óyeme con atención por favor, 

cuando hacemos eso sucede algo en nosotros. En el momento en que estamos 

considerando todas las demandas, por ejemplo por la mañana antes de levantarnos, 

entonces sucede algo en nosotros y lo que se manifiesta son preocupaciones. Las 
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preocupaciones, las preocupaciones diarias. Mateo, el evangelista se refirió a ello cuando 

Jesús enseñaba respecto a las preocupaciones diarias. 

Cuando alguien se preocupa respecto a las cosas que pudieran presentarse durante el día, 

respecto a lo que le es demandado y exigido, esta persona no puede hacer nada, su 

preocupación no produce nada, ¿cierto? En Mateo 6 Jesús en otras palabras dijo que las 

preocupaciones no producen absolutamente nada positivo. Por esa razón Jesús dijo que no 

nos afanemos por nada, porque nuestras preocupaciones no pueden cambiar nada. 

Vuestras preocupaciones no pueden cambiar nada. 

Pero ahora óiganme con atención por favor. Cuando en nuestro interior estamos 

preocupados entonces no estamos aprovisionados. Si estás preocupado no estás 

aprovisionado. La naturaleza de estar preocupado, simplemente explicado significa que la 

persona se mantiene en el ámbito de la demanda y trata de resolver las demandas por sí 

mismo. Se preocupa, piensa en ello, busca la solución. “¿Cómo podría ser la solución? 

¿Cómo podría resolver hoy esto?” 

Eso es lo que sucede cuando nos desafían las demandas, cuando nos mantenemos 

concentrados en ellas, solemos entonces tratar de solucionarlo por nosotros mismos. 

Solemos estar preocupados buscando la solución y no nos sentimos aprovisionados. Si tu 

cabeza está llena de preocupaciones, entonces tu cabeza no está llena de la provisión.  Si 

nuestra cabeza está llena de las preocupaciones de este día, entonces nuestra cabeza no 

está llena de provisión. Por el contrario nuestra cabeza está llena de preocupación y 

justamente eso es lo que bloquea los caños conductores. Eso bloquea los conductores.  

Dios es un Dios clemente y gracias a Dios porque Él también ya ha perdonado nuestras 

preocupaciones. Pero la verdad teológica recién es de beneficio si la aplicas prácticamente 

concentrándote en su provisión. Porque el problema siempre es el mismo, cuando no nos 

concentramos en su provisión acabamos en estrés, acabamos en nerviosismo, en 

intranquilidad. Y cuando estamos en estrés, en nerviosismo y en intranquilidad solemos 

tomar decisiones equivocadas. Justamente nuestras decisiones equivocadas bloquean su 

provisión.  

¿Ves? En toda nuestra vida solemos sufrir en ciertas situaciones actuales básicamente 

porque en situaciones del pasado hemos tomado decisiones equivocadas. Decisiones 

equivocadas, decisiones erradas. Cuando las personas toman decisiones equivocadas ello 

tiene consecuencias, a veces consecuencias a través de los años. Decisiones equivocadas. 

En realidad es la única razón por qué ciertas personas todavía sufren y tienen que ver con 

cosas de su pasado, porque tomaron decisiones equivocadas en el pasado. 

Cuando una persona está bajo presión, no se suelen tomar decisiones coherentes. Si se 

tiene la cabeza llena, y llena de preocupaciones, llena de demandas y exigencias, entonces 

mayormente se toman decisiones equivocadas. Porque recién cuando te tranquilizas, 

cuando entras en el reposo, cuando diriges tu mirada en su provisión se manifiesta la 

sabiduría. En ese momento aparece la sabiduría. De esa manera se toman decisiones en 

medio de los problemas, de esa manera se toman decisiones sabías.  
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Estando preocupados tomamos decisiones equivocadas en la necesidad, pero conscientes 

de la provisión divina tomamos decisiones sabías, tomamos decisiones sabías.  

Por tanto cuando estamos preocupados no estamos aprovisionados. Si tenemos un 

sentimiento de estar preocupados no tenemos un sentimiento de provisión. ¿Puedes verlo? 

Porque Jesús quiere quitar toda carga de nosotros. 

¿Te acuerdas lo que dijo Jesús en Mateo 11, versículo 28? Donde dice en Mateo 11, 

versículo 28: 

“Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar”. “Yo os haré 

descansar”. 

Él quiere concedernos descanso y nos quiere quitar la carga. Él quiere quitarnos toda carga, 

quiere liberarnos de toda carga y opresión. 

 “Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar”.  

 En Hebreos 12, versículo 1 está escrito: 

“despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la 

carrera que tenemos por delante”. 

“Despojémonos de todo peso”.  

“Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar”. 

El Señor nos dice que desea salir al encuentro de todas nuestras necesidades. Se trata de 

Filipenses 4, versículo 19. El Señor quiere quitarnos todas nuestras cargas.  

Él nos quita las cargas diciéndonos: “mírame a mí, concéntrate en mi provisión”. De esa 

manera nos quita las cargas. Hay personas que dicen: “¿por qué razón no me quita las 

cargas, por qué no me las quita”. Él las quita en el momento en que le miras a Él. ¿Me estás 

oyendo? De esa manera quita las cargas. “Pero, yo oro, yo oro, yo oro”. En ese caso debes 

dejar de orar… Deja de orar y comienza a mirar. Esto es muy simple y sencillo, simple y 

sencillo, mirar a Jesús es el del medio por el cual Él te quita las cargas. ¡Amén!  

El Señor nos quita las cargas. ¿Sabes? A veces pensamos que esta acción de quitar 

significa que el Señor alguna vez lo hará, pero si significa mirar a Cristo, mirarle a Él en 

medio de nuestras preocupaciones. Entonces debería suceder ese milagro en cada 

momento de nuestras vidas. En el momento en que percibes que tu cabeza está cerrada, 

que está cerrada y llena de las preocupaciones del día, que estás demasiado concentrado 

en las demandas y exigencias, entonces no se trata de ir levantando la mirada muy 

lentamente, sino que esta tendría que ser una acción inmediata.  

En realidad no existen opciones intermedias. En el momento en que percibes que estás 

alineado en las demandas, ¡reacciona! Y mira, mira, mira, mira, mira a Jesús 

inmediatamente, Primera de Pedro 5, versículo 7 nos dice: 

“echando toda vuestra ansiedad sobre él,  porque él tiene cuidado de vosotros”. RVA 
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La Biblia de Jerusalén lo expresa de esta manera: 

“confiadle todas vuestras preocupaciones, pues él cuida de vosotros”. BJ 

 Está escrito que arrojemos todas nuestras preocupaciones o ansiedades sobre  Él. En esta 

traducción alemana se nos ordena a arrojar todas nuestras preocupaciones sobre Él. “Echad 

todos nuestras preocupaciones sobre Él”.  

¿Ves? Tanto Pedro como Pablo tomaron esta frase de los Salmos Pedro es quien escribió: 

“Depositen en él toda ansiedad”. NVI.  

Por otra parte Pablo escribió en Filipenses 4, en los versículos 6 y 7: 

“Por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios en toda 

oración y ruego, con acción de gracias”.  

Esta actitud  también se trata de arrojar sobre Él. No se trata solamente de ponerlo de lado, 

se trata de echarlo sobre Él. 

“Y la paz de Dios”. ¿Ves aquí? “Paz”. 

“Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros corazones y 

vuestros pensamientos en Cristo Jesús”.  

¿Qué sucede cuando le entregamos a Él nuestras preocupaciones y ansiedades? La paz, la 

paz se manifiesta. Si no lo hacemos la preocupación nos sigue dominando, nos sigue 

dominando el estrés y la intranquilidad. Pero si traemos nuestras preocupaciones sobre Él 

se manifestará la paz en nosotros. Esto quiere decir que si miramos a Jesús estamos 

entregando nuestras preocupaciones, porque en ese caso nuestra mente está orientada en 

la provisión. De esa forma se la entregamos, estando orientados en la provisión. Entonces 

se manifiesta la paz. 

“guardará vuestros corazones y vuestros pensamientos en Cristo Jesús”. 

Esta paz guardará nuestra mente, nuestro interior. Por tanto cuando estamos concentrados 

en las preocupaciones no estamos relacionados con Él. Empero si miramos a Jesús 

estamos conectados con Él. Esto es algo muy práctico y no es teológico. Teológicamente 

estamos siempre unidos con Cristo. ¿Me estás prestando atención? Es necesario que 

disciernas. Por eso dije al principio que debiéramos explicarle de una manera práctica el 

mensaje de la gracia a una persona.  

¿Ves? Este es el problema que tenemos actualmente, ciertos movimientos de la gracia en 

este mundo tienen demasiada teología. Pero la gracia es práctica al igual que también lo es 

la teológica correctamente aplicada. La parte práctica es muy importante, porque eso es lo 

que necesitas el lunes, el martes o el miércoles. Porque mañana volverás a despertarte, 

¿amén? Mañana nadie quedará acostado, nadie se muere, cada uno de los que están aquí 

se despertará en el día de mañana, ¡amén! 

¿Sabes lo que se nos dice en Deuteronomio 33, versículo 25?: 
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“De hierro y de bronce sea tu calzado, y tu vigor dure como tus días”. BTX 

Bueno, sé que no lo has entendido. “De hierro y bronce sea tu calzado”. Este calzado puede 

caerse  encima de tu pie  y destruir inmediatamente el dedo pequeño. Pero aquí también 

está diciendo: “y tu vigor dure como tus días”. 

¿Ves? El mundo te dice que cuanto más envejeces, cuanto más débil serás. Pero aquí está 

escrito otra cosa. Esto es Deuteronomio, este era el tiempo de Moisés. En el tiempo de 

Moisés este vivía bajo la ley, pero no perdió las fuerzas. Su fortaleza se incrementó, Dios le 

tuvo que decir a Moisés: “A acabado tu tiempo, ahora tienes que morir”. Porque de otra 

manera hubiese seguido viviendo. Dios le tuvo que ordenar entregar el mando, ¡fue 

realmente así! Moisés hubiese seguido viviendo un tiempo más, hubiese pasado los 120 

años de edad.  

Hay personas que sostienen que en el tiempo actual el promedio de vida son 70 u 80 años 

debido a que está escrito en los Salmos. Está escrito en el Salmo 90 y Moisés fue quien 

escribió este Salmo. 

Esto es realmente divertido, justamente el escribió que el promedio de vida es de 70 u 80 

años y él mismo vivió 120. ¡Medita en esto! 

Esto lo escribió Moisés en el Salmo 90 debido a que el pueblo de Israel estaba caminando 

por el desierto y porque era la generación que murió en el desierto a causa del pecado de 

incredulidad. Escribió eso en referencia a esa generación, pero no de manera general. No en 

relación a todos. 

 Por esa razón afirmar que 70 u 80 años es bíblicamente la máxima edad es una conclusión 

equivocada. Esa no es la edad bíblica máxima. La máxima edad bíblica son 120 años, por 

ejemplo en el ejemplo de Moisés. Los ojos de Moisés no estaban debilitados, no había 

perdido la fuerza. Incluso todos aquellos que estaban con Moisés, por ejemplo Caleb y 

Josué. Caleb tenía más de 80 años cuando dijo: “dame este monte, he estado esperando 40 

años para apropiarme de este monte, por favor dámelo ya”. Ya tenía más de 80 años. 

Moisés todavía era completamente vigoroso, lleno de fuerza. Caleb estaba lleno de fuerzas. 

Caleb comenzó una nueva vida con más de 80 años porque por fin tenía su propio territorio. 

También Josué comenzó de nuevo a edad avanzada. Por esa razón dice en esta traducción: 

“Tal como tus días será tu fuerza”.  

Mi esposa suele proclamar algo constantemente, por esa razón se la ve como de 30, ella 

dice: “mi edad es mi juventud”. Eso es lo que dice constantemente: “mi edad es mi juventud”. 

Y ya lo ven, eso me alegra mucho a mí. Soy un esposo alegre, sin entrar en detalles… 

“Tal como tus días será tu fuerza”. 

El mundo nos dice que a más edad seremos más débiles. Pero el Señor nos dice otra cosa. 

Existe un solo camino por el cual este versículo puede hacerse real. Es mirar hacia la 

provisión del Señor. Mira hacia su provisión. Confía que el Señor proveerá para tu cuerpo, 

que aprovisionará tus células. ¿Amén? Que aprovisionará tu cabeza, que aprovisionará tu 

mente, que te aprovisionará por completo en cada célula a tu cuerpo. ¡Considéralo! 
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¡Considéralo! Él nos ha prometido proveer para cada una de nuestras necesidades, prometió 

ayudarnos en cada dificultad.  

La voluntad de Dios para cada creyente es una larga vida. Una larga vida y fructífera.. Es 

muy importante que comprendamos esto. El mundo nos dice algo completamente diferente, 

pero la fe siempre es lo opuesto a la opinión del mundo. Es siempre lo opuesto. Es 

completamente lo opuesto. 

Lo natural dice: “no es posible” pero la fe dice: “todo es posible por medio de mi Dios”, 

¿amén? Lo natural dice: “tú eres débil” pero la Biblia dice: “diga el débil: fuerte soy”. La fe es 

lo contrario y opuesto. ¿Quieres saber lo que es la fe? Es siempre lo opuesto de aquello que 

veas con tus ojos naturales. Totalmente lo opuesto. 

Por tanto, si en nuestra cabeza continuamente estamos preocupados entonces no 

llegaremos a una alta edad. Porque, ¿qué producen las situaciones? Para ello vayamos a 

Proverbios 12, versículo 25: 

“La congoja (en otras traducciones dice: “la preocupación”) abate el corazón del hombre, 

pero la buena palabra lo alegra”.  

Estas palabras son sabias. Las palabras anteriores también son sabias, ¿amén? “Tal como 

tus días será tu fuerza”.  

La preocupación oprime al corazón, también al corazón de una mujer. Preocupaciones y 

congoja enferman. ¿Qué significa esto? Significa que nos enferma. Al principio no enferma 

exteriormente sino interiormente. La preocupación enferma interiormente y luego de cierto 

tiempo se manifiesta exteriormente. 

Por esa razón el Señor nos dice que no estemos preocupados sino aprovisionados. No 

tengas la cabeza llena de preocupaciones sino ten la cabeza llena de provisión. ¡Guau! 

Llena de provisión. 

Regresemos a Pablo y Pedro, creo que tenéis todavía 2minutos, ¿cierto? Regresamos a 

Pablo y Pedro. Pablo y Pedro afirman lo mismo, dicen que arrojemos todas nuestras 

preocupaciones sobre el Señor. Entregarle tus preocupaciones al Señor. No os preocupéis. 

¿De dónde sacaron esto? Lo tienen del Salmo 55, versículo 22: 

“Echa sobre el SEÑOR tu carga”. 

¿De dónde lo sacó Pedro? ¿Por qué razón escribió Pedro que echemos sobre el Señor 

nuestras cargas y preocupaciones? ¿De dónde sacó Pedro esto? Pedro lo sacó de los 

Salmos. 

¿De dónde sacó Pablo este pensamiento? De los Salmos. 

“Echa sobre el Señor tu carga y Él te sustentará”. ¡¡¡Aleluya!!!  

Echa y Él te sustentará. Mirando al Señor estamos arrojándole nuestras cargas y Él te 

sustentará. 

“El nunca permitirá que el justo sea sacudido”. LBLA 
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¿Lo ves? Este pasaje es para los justos, es para creyentes renacidos, para el justo. Él nunca 

permitirá que el justo sea sacudido. 

“Echa tu carga o preocupación sobre el Señor”. Ahora quiero que entiendas lo siguiente, 

esta palabra en griego como también en hebreo, en los dos idiomas, esto es en griego y en 

hebreo y en esta palabra hay un incremento. Anteriormente habíamos hablado de entregarle 

nuestras preocupaciones, ahora se trata de arrojarlas. La misma palabra que encontramos 

aquí “Echa sobre el Señor tu carga”, en esta versión es traducida en Job 27, versículo 22 

como lanzar o catapultar.  

Hoy no quiero referirme a Job, pero quiero mostrarte que la palabra que se traduce como 

“arrojar” también es traducida en este caso de Job como arrojar con la honda. 

En griego como en hebreo la palabra “arrojar” significa lanzar o catapultar. Tú no le entregas 

tus preocupaciones sino que las catapultas hacia Él. Comprende, comprende. Tú las 

catapultas sobre Él.  

Imagínate que esta chaqueta con la que estoy vestido es la preocupación que estoy 

cargando. Ya te imaginas lo que haré. Esta chaqueta azul representa la preocupación que 

estoy llevando conmigo, mis preocupaciones. No debiera tener puesta este tipo de chaqueta, 

no la tendría que tener puesta. ¿Estáis preparados?  

Ahora yo arrojé mis preocupaciones. ¿Lo has visto? Acabo de arrojar mis preocupaciones. 

Justamente eso es lo que mayormente pensamos, pero la Biblia no nos dice que arrojemos 

delicadamente nuestras preocupaciones, sino que, ¡sino que las lancemos, que las 

catapultemos fuertemente! ¡Amén!  

Se trata de una gran diferencia, entre entregar, a decir verdad en esos casos realmente no 

sé las hemos entregado, eso sería entregárselas delicadamente. ¿Puedes distinguir el 

incremento? Entregar, arrojar y catapultar. Catapulten todas vuestras preocupaciones sobre 

Él. 

Regresemos a Primera de Pedro 5, versículo 7. Primera de Pedro 5, versículo 7. ¿Qué dice 

allí? Las diferentes traducciones suelen comenzar de manera diferente, pero aquí leemos: 

“echando toda vuestra ansiedad sobre Él”. 

Es cuestión de arrojar. Entregar, depositar arrojar. En griego arrojar significa catapultar. Lo 

mismo sucede en el idioma hebreo.  

Nuestra misión es no ser negligentes con las preocupaciones, ¿me estás comprendiendo? 

¡Prohibido preocuparse!, ¿amén? Prohibido preocuparte, porque tú no fuiste diseñado para 

cargar preocupaciones. Tu alma no fue hecha para cargar preocupaciones. Cargándolas se 

enferma.  

Cuando Dios te formó aquí en la tierra en el vientre de tu madre, formó y diseñó al ser 

humano con espíritu, alma y cuerpo, de tal manera que este estuviera preparado para cargar 

preocupaciones. Tu alma no fue creada para ello. 
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Dios sabe que nosotros como seres humanos con una naturaleza caída, a causa de la caída 

en pecado por parte de Adán, vivimos en un mundo ¡que demanda constantemente de 

nosotros y nos exige! Justamente porque Él sabe esto te dice: “yo quiero suplir para todas 

tus necesidades, quiero aprovisionarte plenamente con el fin de que no te tengas que 

preocuparte (pre ocupar), quiero aprovisionarte. Porque si proveo para ti, ha sucedido que 

has catapultado todas tus preocupaciones sobre mí. Desde este momento yo cargo tus 

preocupaciones y te proveeré con mi misma persona. 

Por esa razón el título de esta prédica es: “preocupado o aprovisionado”. Amén, aleluya.  
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